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Акты законодательства о налогах и сборах содержат в себе основания для возникновения налоговой обязанности, которая
обеспечивается силой принуждения со стороны государства. Поэтому такое значение имеет действие актов законодательства 
во времени, поскольку от этого зависит не только уровень налоговой дисциплины, но и доверие к государству и праву. В дан-
ной статье анализируется судебная практика о применении разных порядков придания обратной силы актам законодательства 
о налогах и сборах, поскольку именно судебная практика позволяет выявить и сформулировать ключевые условия и принципы 
для их применения и разграничения.
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Acts of legislation on taxes and fees contain the grounds for the occurrence of a tax obligation, which is provided by coercive force 
on the part of the state. Therefore, the effect of legislative acts in time is of such importance, since not only the level of tax discipline 
depends on it, but also trust in the state and law. This article analyzes the jurisprudence on the application of different procedures for 
giving retroactive effect to acts of legislation on taxes and fees, since it is the jurisprudence that allows to identify and formulate key 
conditions and principles for their application and differentiation.
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